

Face à la crise sanitaire, donner à l'École les moyens de fonctionner

Pourquoi l'enseignant de votre enfant sera en grève le Jeudi 13 janvier

Depuis la rentrée de janvier, l'épuisement et l'amertume de toute la communauté éducative atteignent un niveau inédit. Cette situation est chaotique du fait de changements de pied incessants, de protocoles intenables et d'absence de moyens donnés pour assurer le fonctionnement du quotidien.

Malgré l'amplification de l'épidémie, l'École ne bénéficie pas de l'organisation protectrice nécessaire pour assurer la sécurité des élèves, de leurs familles et des personnels. Les retours au compte-gouttes des élèves générant des aménagements pédagogiques incessants rendent impossible les apprentissages. La pénurie de remplaçants, la gestion abracadabrante des tests, et les nombreuses absences des élèves dégradent fortement les conditions de travail.

Pourtant les écoles doivent avoir les moyens de fonctionner en toute sécurité. Les enseignants se mobilisent pour que l'École soit respectée. Dans ce contexte, les fédérations de l'Éducation Nationale appellent l'ensemble des personnels à se mettre en grève et l'ensemble de la communauté éducative à se mobiliser le jeudi 13 janvier pour faire entendre l'exaspération et obtenir une politique cohérente de protection et de prévention à la hauteur des enjeux sanitaires, scolaires et sociaux.

Cela passe par une autre gestion de l'épidémie à l'École. Les moyens et les protections doivent être suffisant pour faire face à la crise. Le protocole doit être viable et ne pas mettre en difficulté les personnels et les familles sur la gestion des cas positifs, des cas contacts et des campagnes de tests préventifs ; viable en dotant d'équipements de protection (masques) les personnels, les écoles et en attribuant les moyens humains nécessaires.